

**Liebe Freundinnen und Freunde,**

**der erneute Prozeß gegen die FDJ zeigt uns nur, wer die BRD ist: ein imperialistischer Staat. Das heißt auch: wir befinden uns objektiv am Vorabend der kommunistischen Revolution. Der erneute Prozeß gegen die FDJ ist vom Bemühen der Bourgeoisie geprägt, daß Bewußtsein des Proletariats (subjektiver Faktor) von dieser Tatsache zu unterdrücken. Es geht aber hier der Bourgeoisie wie dem Teufel im Faust. Faust fragt: "Wer bist denn du?" Mephistopheles antwortet: "Ein Teil von jener Kraft, die stets das Böse will und stets das Gute schafft." Die Bourgeoisie verschafft euch Klarheit darüber, von welcher teuflischen Natur sie ist. So erschafft sie unverhinderbar euch, die Guten, euch, die das Gute erkämpfen. Der Herr (im Faust): "Ein guter Mensch in seinem dunklen Drange ist sich der rechten Weges wohl bewußt."**

**Sehr herzliche Grüße  
Hans-Jürgen Westphal**